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１２月１５日 東地申第２９号 

品川営業統括センター「変革２０２７の実現」に向け、 

駅の安全作業を担保し、「ヒト起点の価値・サービスの創造」から、 

よりお客さまからの信頼と豊かさの実現に向けた緊急申し入れ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜申し入れ内容＞ 

1. 年末年始輸送が始まるタイミングで「スリム化と称した品川駅構内の時計撤去」を   

実施する具体的根拠を「ヒトを起点とした価値・サービスの創造」「変革２０２７実現」

に向けた基本方針等に合わせて示すこと。また、品川駅の特情を踏まえホーム上では

最低１台、その他の場所では必要最小限の数で時計を残すこと。 

2. 品川駅改良工事に伴う１月３１日から始まる第６・７ホームＡ階段の仮囲い・エスカ

レーターの廃止、閉鎖までのスケジュールと、これに伴う想定される事象、この対応

方法について具体的に示すこと。 

3. この申し入れに伴う団体交渉は、十分な議論時間を確保し２０２２年１２月２１日  

までに開催すること。 

 

全社員勉強会があったけど、 

何の説明もなかった！ 

品川駅はどうなるの！？ 

掲げられた“マジクロ”のために努力してきても、自分の

駅のことすら社員には何の説明も無いのか・・・。 

https://www.jtsu-e-tokyo.org/
https://twitter.com/tokyo_jtsu_e

